

N° 9  
Décembre 2009

## Edito

Chers adhérents,

Savez-vous que le RAC Tennis est désormais le 4ème club des Hauts-de-Seine ? Cet excellent résultat, nous le devons à toute l'équipe pédagogique ! Alors, FELICITATIONS ! A notre Directeur sportif, Jérôme Simbozel, à notre Responsable de la Compétition, Emmanuel Jaupart, et à son Responsable adjoint, Eric Noblet. Mais, n'oublions pas non plus Thibaut Petitjean et Anne Boury, qui ont également participé à cette réussite. Bravo à nos jeunes compétiteurs qui ont su se dépasser et aller au bout d'eux-mêmes et merci aux parents qui accompagnent et soutiennent leurs enfants, tout au long de la saison sportive.

Je vous encourage, jeunes et seniors, à continuer sur cette voie tout en gardant un esprit de fair play et de solidarité.

Et, puisque l'année touche à sa fin, je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année et vous donne d'ores et déjà rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles aventures...

Claire Kalaydjian

## Sommaire

Edito	P1
Tournoi interne	P1
Classements 2010	P1
<b>Côté RAC</b>	
Téléthon 2009, une grande réussite	P2
Accueil des Nouveaux Adhérents et soirée Jeux de Société	P2
<b>A la rencontre des salariés du club</b>	P3
Zoom sur Thibaud Charbonnier	P3
<b>Tennis Féminin</b>	
Trophée des 3"G"	P4
<b>Côté Court</b>	
L'arbitrage au RAC	P4
Tournois 9/10/11/12 ans	P4

## Tournoi interne

En automne, les feuilles tombent, les poules du Tournoi Interne aussi ! Gros succès cette saison avec un nombre d'inscriptions en hausse (+100% chez les femmes !) Plus de 100 adhérents vont se livrer une impitoyable bataille lors de la 1ère phase, jusqu'au 21 février 2010. A vos claviers et téléphones pour les réservations car on ne jouera pas les prolongations cette année...

Phases finales du 28 février au 11 avril, jour des finales et tirage au sort des gagnants du jeu, pour partir avec l'équipe 1 Hommes au soleil du sud de la France, le temps d'une rencontre au mois de mai.

Merci à Jérôme Simbozel pour l'organisation et bon matchs !

Guillaume

## Classements 2010

Comme les vendanges pour le vin, le mois d'octobre donne le ton de la saison tennis. Cette année s'annonce excellente avec des classements en forte hausse. Un coup de chapeau particulier à la promotion 1999, garçons et filles, qui s'est brillamment illustrée, comme en témoignent les meilleures progressions ci-contre.

Prénom	NOM	2009	2010	Evolution
Tom	Boyer	30/5	30/2	↑ 3
Jürgen	Briand	30/3	30	↑ 3
Auriane	Chigard	NC	30/4	↑ 3
Arnaud	De Monval	30/3	30	↑ 3
Louis	Dorge	30/2	15/5	↑ 3
Ulysse	Harry	30	15/5	↑ 1
Julien	Lacome	30/2	15/5	↑ 3
Arlane	Simbozel	30/4	30/3	↑ 1
Nicolas	Touchais	30/4	30	↑ 4
Emma	Trouillet	30/2	15/5	↑ 3

A noter que Jürgen a brillamment inauguré son classement en remportant le Tournoi 9/10 ans du RAC ! Mention spéciale également aux jeunes dont la progression constante devrait les placer aux tous premiers rangs dans les matchs par équipe : Arthur, Florian, Pierre-Emmanuel...

Bravo à tous et bonnes perf' pour 2010 !

La Compét'

## Résas

### Permanence téléphonique

01.47.51.52.25

lundi : 9h - 12h

mardi : 9h - 12h

mercredi : 9h - 12h / 14h - 17h

jeudi : 9h - 12h

vendredi : 9h - 12h / 14h - 17h

samedi : 9h - 12h / 13h - 17h

### Réservation sur Internet

[www.rueil-ac-tennis.fr](http://www.rueil-ac-tennis.fr)

Bonnes parties !

## Côté RAC

### Téléthon 2009, une grande réussite !

La dixième édition du Téléthon au RAC Tennis a vu tous les records explosés ! Une belle fête qui a permis de récolter 2 811 € pour l'AFM (Association Française contre les Myopathies).

L'inauguration du Téléthon a eu lieu vendredi 4 décembre à 20h00 par Julien Varlet et Claire Kalaydjian, Présidente du RAC Tennis, ce qui a permis de lancer un relais pendant 24h00 NON STOP !



Julien Varlet, ancien 120ème joueur mondial et Cyril Frémont, ancien Directeur sportif du club, ont fait un set et échangé quelques balles avec certains pour la plus grande joie des jeunes compétiteurs et des personnes présentes. Mais, c'est Romain Kalaydjian, classé 1/6, qui a débuté la démonstration avec Julien.

Les bridgeurs ont pu s'adonner aux plaisirs d'un tournoi de leur jeu de carte favori. La participation était bien évidemment reversée à l'AFM.

6 courageux ont fait une nuit blanche pour ne pas couper le relais, ne serait-ce qu'un instant... Pari tenu !



A 10h27, le samedi matin, un clip tourné au RAC Tennis à l'occasion du Téléthon en 2008, a été diffusé sur France 2. Les téléspectateurs ont pu voir et goûter au plaisir des animations du club.

Ensuite, à 13h00, les plus jeunes se sont lancés à la conquête du trésor égaré. Heureusement, les participants l'ont retrouvé (il était vers la Maison de l'Europe !)

La chasse au trésor à peine terminée, un tournoi amical a vu s'affronter dans 3 ateliers différents (Badminton, Tennis-ballon, mini-tennis) plusieurs équipes entre 15h00 et 17h00. Une occasion pour ces joueurs de s'essayer à d'autres sports que le tennis.

Tout au long de ces 24h, un panier garni était disponible pour la sous-pesée : la grande gagnante est ... Elisabeth Rochet qui était la plus proche du véritable poids : 9kg 265 ! Des enveloppes surprises étaient aussi en vente (toutes gagnantes !!) et le buffet était ouvert en continu !



Nous tenons à remercier particulièrement :  
> M. le Maire et son équipe municipale pour la mise à disposition et l'éclairage des terrains pendant 24h,  
> M. le gardien du Stade du Parc pour son aimable collaboration,  
> Messieurs Thierry Ribon, Trésorier du RAC Omnisports et Président du RAC Randonnée, Jean-Michel Absil, Secrétaire Général du RAC Omnisports et Président du RAC Haltérophilie-Musculation et Mme Sylvie Bouquet, Secrétaire Générale adjointe du RAC Omnisports et Présidente du RAC Badminton, pour leur présence vendredi.

Merci aux magasins de la ville de Rueil pour les lots qu'ils nous ont donnés.

Merci à Julien Varlet et Cyril Frémont qui ont ravi nos yeux et qui ont permis aux jeunes compétiteurs de rêver.



Merci également à toute la Commission Animations pour son efficacité dans l'organisation de cette manifestation.

Nous vous donnons rendez-vous le premier week-end de décembre 2010 pour la 11ème édition !

**Antoine**

### Accueil des Nouveaux Adhérents et soirée Jeux de société



Le mois d'octobre a vu la 1ère animation de la saison organisée au RAC :

Les nouveaux adhérents ont été accueillis le vendredi 23 pour un repas convivial et des doubles-surprises. Nouveaux et anciens ont pu partager de bons moments mais également échanger des numéros de téléphone et se donner rendez-vous sur nos terrains.

« Soirée très sympa, simple et sans prise de tête, bref soirée à l'image de l'ambiance du club ! » telle est la réaction d'un adhérent.

Différents ateliers de jeux de société ont envahi le club-house le 14 novembre pour une soirée « détente » entre grands et petits. Twister, tarot, trivial pursuit, pictionary, taboo ou encore la bonne paye ont été de sortie pour permettre à chacun d'exprimer son talent...

**Antoine**



# A la rencontre des salariés du club

## 1ère partie, suite au prochain numéro...

Le RAC Tennis repose sur trois pôles : les adhérents, le comité directeur et les salariés. Découvrons ceux qui assurent les enseignements, la surveillance et l'entretien de la structure. Vous les croisez au club, vous échangez quelques mots, mais les connaissez-vous vraiment ?

### Interviews d'Aurore

Jérôme Simbozel

Directeur Sportif  
BE2 - 4/6



Ancien - 30 (1996), Jérôme a débuté au RAC Tennis en 2001 comme entraîneur pour passer son BE 2. Directeur sportif du club depuis 4 ans, il coordonne l'action pédagogique, structure, développe et encadre toutes les formes de pratique du tennis. "Se maintenir à la 4ème place que nous occupons actuellement dans la formation des jeunes, tel est l'objectif de cette année", confie-t-il. "Pour aller de l'avant", ajoute-t-il, "le club doit jouer sur ses forces que sont les compétences pédagogiques, la qualité de la formation et la complémentarité avec le Comité Directeur". Ce passionné de tennis, qui a entraîné toutes les équipes du club et qui joue dans l'équipe Une, nous livre son conseil : "l'envie demeure l'éternel moteur ; il faut se faire plaisir à tout âge et à tout niveau".

Emmanuel Jaupart

Responsable de la Compétition  
BE2 - 2/6



Champion de ligue de l'Essonne, classé - 4/6 à 20 ans, il a entraîné les 9-14 ans, les cadets et les cadettes au Racing Club pendant 4 ans. Depuis 2004, Manu dirige la compétition du club et ce n'est pas sans une pointe de fierté qu'il souligne l'évolution et le développement du centre de compétition : "en 5 ans nous sommes passés de la 21ème à la 4ème place, et aujourd'hui toutes nos équipes jeunes jouent en régional". N'oublions pas cependant "que l'essence même du tennis repose sur l'échange et le partage d'un moment". Se faire plaisir en jouant, bien sûr : ne pas se focaliser sur les résultats, mais sur les moyens. Ses passions en dehors du tennis ? La guitare, le cinéma et il s'initie au rock et à la salsa.

Eric Noblet

Adjoint à la Compétition  
BE2 - 1/6



Au club depuis 2007, cet ancien champion de Polynésie française (catégories 15/16 et 17/18 ans) tend à développer une approche globale du tennis, un enseignement qui toucherait autant la technique, la tactique, le physique que le mental. La performance est recherchée, l'épanouissement aussi, mais il ne faut pas oublier un point essentiel : notre investissement sur le terrain reflète notre passion pour le tennis. "Qu'êtes-vous prêt à donner de vous-même sur un court ?" La remise en question est par ailleurs indispensable pour progresser. Encadrant le centre de compét', il entraîne également l'équipe 2 masculine et joue dans l'équipe 1. Talents cachés : me croiriez-vous si je vous disais qu'une âme d'artiste sommeille chez Eric ? Aquarelle et ukulélé ! Original et... inattendu.

## Dans le prochain numéro...

Découvrez la suite de l'équipe pédagogique :

- > Anne Boury, Enseignante BE1
  - > Carole Alvarez, Enseignante BE1
  - > Aurélie Dabrowski, Enseignante BE1
  - > Jérémie Jaillot, Préparateur physique
- Et le profil de Houary Boukhateb, en charge de la surveillance et de l'entretien

Thibaut Petitjean

Responsable de l'École de Tennis  
DE - 15/1



Notre plus jeune diplômé - juin 2009 - intervient sur l'école de tennis, le centre de compétition, les cours co adultes, participe à la détection des plus jeunes et entraîne l'équipe 3 masculine. Il aide la Commission Animations à mener à bien ses projets et assure une partie du secrétariat. Ses objectifs : passer le diplôme supérieur, être plus performant sur le terrain et dans la formation, et remonter dans le classement. Sa devise ? "Je n'y arrive pas : cela n'existe pas !" Persévérance est le maître mot. Savez-vous qu'il est également bassiste ? Non ? Demandez-lui une démo !



## Zoom sur

> Au club depuis tout petit, vous le connaissez tous...

> Aujourd'hui, âgé de 21 ans, vous le voyez au secrétariat, sur les courts, présent sur la plupart des animations

> Il travaille au RAC pour mener à bien son projet professionnel : passer son DE en 2011

> Son objectif ? Passer 15 en 2010. Il est actuellement 15/3, mais les challenges ne lui font pas peur (il était 30 l'an dernier !)

> Sa devise ? "Dans le sport, les défis font partie du jeu"

Thibaut Charbonnier





# Tennis Féminin



## Trophée des 3 "G"

Dimanche 22 Novembre, le rendez-vous était pris à la ligue des Hauts de Seine pour 16 équipes féminines constituées de 3 doubles (un double 12-25 ans, un de 25-50 ans et un de +50ans). Cette rencontre s'est déroulée dans une très bonne ambiance : bonne humeur et convivialité étaient de mise durant toute cette agréable journée. L'équipe du RAC a terminé 5ème de ce tournoi multi chances après des matchs très accrochés.

Bravo à toute l'équipe, Pascale et Carole, Elisabeth et Virginie, Laurène et surtout Anaïs pour cette 1ère participation à un tournoi !

**Carole**

Côté  
Court



## L'arbitrage au RAC

Le RAC Tennis a lancé une politique sportive ambitieuse avec la participation d'une équipe en Championnat de France, la formation de jeunes pour la compétition et l'organisation de tournois.

La FFT exige, pour les clubs ayant une équipe en championnat de France, d'arbitrer les différentes parties des interclubs.

Le RAC forme plusieurs arbitres A1 pour ensuite les envoyer se former à la Ligue des Hauts-de-Seine pour devenir A2.

Les actions engagées pour 2009/2010 :

1. Inscription à la ligue des HDS de plusieurs arbitres A1 pour passage au niveau A2.
2. Sessions de formation au club pour l'obtention du niveau A1 (arbitres de chaise et de ligne).
3. La pratique sera planifiée après la théorie
4. Décision du Comité Directeur de rémunérer les arbitres de chaise :
  - a. Lors des rencontres interclubs
  - b. Lors des demi finales et finales des tournois organisés par le club

Nous comptons sur vous pour renforcer l'action des arbitres au sein du club. Si vous avez un peu de temps, n'hésitez pas à contacter la commission arbitrage : [arbitrage@rueil-ac-tennis.fr](mailto:arbitrage@rueil-ac-tennis.fr)  
Responsable : Patrick Lefèvre : tél 06 07 16 74 94

**Patrick**

A vos agendas :

Week-end du  
16 & 17 janvier  
Galette des rois

Samedi 6 février  
Bingo / Loto

## Tournoi 9/10/11/12 ans de la Toussaint

Cette année encore, le tournoi jeunes de la Toussaint a été un moment fort du club durant les vacances. En effet, plus de 160 enfants sont venus, ont vu, et pour certains, ont vaincu, dans un état d'esprit et un fair-play irréprochables !

Soulignons les bonnes performances, entre autres, de Jurgen Briand (30) vainqueur du tournoi 11 ans, d'Auriane Chigard (30/4) qui a perfé jusqu'à 30/1 dans le tableau 11/12 ans, ou encore d'Hadrien Baot, nouvelle recrue du club, qui a passé 3 tours dans le tournoi 11/12 ans !

Félicitations encore à tous les vainqueurs :

- Alvaro Gonzalez en 9 ans G
- G, Mathias Nemirovsky en 10 ans G
- G, Imane Van Veen en 9/10 F
- Thomas Pinaud en 11/12 ans G
- G et Sofia Rolland-Estrada en 11/12 F

Rendez vous fin juin pour les plus grands avec les tournois 13/14 et 15/16 ans !

**Thibaut, Juge-arbitre du tournoi.**

## Donnez votre avis ...

### Quels nouveaux projets aimeriez-vous voir en 2010 ?

Répondez dans la boîte à idées au club